
Protokoll:  
 
Rm Wefelscheid (BIZ) begründet den Antrag. Insbesondere nimmt er Bezug auf den Neubau 
gegenüber des Schlosses, der mit seinen Erkern nicht in die Umgebung passe und auch heute 
nicht mehr genehmigt werden würde.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0139/2014). 
 
Vorsitzende der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen, Rm Mehlbreuer, bittet um Mitteilung, 
wann die weiteren Schritte in den Gremien erläutert würden. 
 
Herr Hastenteufel (61) schildert, dass Herr Gries sich bereits darum kümmere. Eine Präsentation 
sei für die November bzw. die Dezembersitzung des FBA IV geplant.  
 
Rm Altmaier (SPD) informiert, dass die Stadt Regensburg einen kostenlosen Gestaltungbeirat 
eingerichtet habe. Hier könnten notwendige Informationen zur Umsetzung eingeholt werden.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig fasst zusammen, dass über die Ausschüsse 
die weiteren Schritte an den Rat weitergeleitet würden.  
 
 
 
 
 


